

PAINT
COATING
EQUIPMENT

SANOH NEWS

Paint & Coating Information

第4回
コーティング
ジャパン
12/8~12/10
幕張メッセ
12/9は弊社代表高橋も講演!



ブースクリーナー トライアルキット



災害用備蓄品



WEB 注文システム試運転開始

現在、お客様と当社との注文業務の効率化とさらなる関係性の強化を図るために、WEB 発注システム (EDI) の導入を検討しています。従来の FAX や電話による注文に加え、スマートフォンやパソコンから 24 時間ご注文が可能になり、発注した商品の納期や注文の履歴がいつでもご確認できるようになります。まずは数社様へのモニターにご協力いただいております。ご協力いただきました会社様には大変感謝申し上げます。今後の展開にご期待ください!

塗料・塗装資材の総合商社
小ロット溶剤調色 小ロット粉体製造
塗装機器・設備のコーディネーター
化学で人と自然の共生する明日へ
www.san-oh-web.co.jp
info@san-oh-web.co.jp

お手軽パウダーガン コナールショットが2代目に!

- ご好評いただいておりますコナールショットが新型の CS-2 になりました! 価格、性能はそのままでもり使いやすくなりました!
- 変更点**
- ①エアコントロールノブの位置変更
→回しやすくなってレスポンスも上がりました
 - ②ガンフックの形状変更
→引っ掛けやすくなりました
 - ③トリガーの形状変更
→長くなって操作性 UP
 - ④軽量化 約 385g から 368g に若干軽くなりました (Chocona 除く)
 - ⑤各接合部のネジ山数とピッチの見直し
→分解組立時の時間短縮になります
 - ⑥アース線の取付方法の変更
→断線のリスクが激減します
 - ⑦パッケージの変更
→梱包材を見直してゴミを減らしました
- 操作性が良くなると同時に、色替え清掃時の分解組立作業性も向上。DIY からプロフェッショナルまで。



粉体塗装を
より多くのものに
より多くの人に

@sanoh_saitama



皆さんこんにちは!
三王調色部の南原です。
この度三王埼玉支店 Twitter にて、「#三王溶剤調色」をつけて不定期に私がツイートをする企画をスタートしました! 色・塗料についてや最近起こった調色での出来事などについてつぶやいていきます。質問などもお待ちしておりますので、どうぞよろしくお祈りします!
→右の QR コードを読み込んでツイートをチェック!



編集後記 SANOH NEWS vol.12 をご覧いただきありがとうございます。編集長です。今号のテーマカラーは梅重色です。正月といえはの紅白カラーから変えたいと、ピンク色を主にかわいらしくカラフルなイメージで作成してみましたがいかがでしょうか。個人的には、作成して楽しかったこともありとても気に入っております。さて、前回のクロスワードの答えは「アキバレ」でした。解きましたでしょうか。今号のかくれんぼは天むすのトラです。なんだそりゃ! と思った方は上の QR コードからツイートをさかのぼるとヒントが...? ぜひ見てみてください!

旧年中は大変お世話になりました
本年もよろしくお祈り申し上げます

いつもお世話になっております。三王です。
SANOH NEWS vol.12 をご覧いただきありがとうございます。
今号のテーマは「三王の挑戦!」です。
今年の SANOH NEWS もよろしくお祈りいたします!

Vol.12
主な内容

- SANOH BIG NEWS 2021...三王の昨年の大きなニュースを紹介
- 弊社より皆様へ御挨拶...代表・各部門からの御挨拶
- 新型コナールショット...価格・性能は変わらず使いやすく!

超耐水性
トアメタ

メタルウレタン CW-ST
三王調色開始

高品質な新しい塗料を
小ロット短納期が自慢の
三王調色で!

美大 粉体塗装
ワークショップ

粉体塗装を知って
もらう良い機会です!

コナフェスウェビナー終了
新しい話題があればまた開始します!

CONAFES WEBINAR

Web 注文システム
試運転開始

注文や納期の確認が
24 時間いつでも!

Paintnote

コナールショット
マイナーチェンジ

どんな人でも
使いやすく
進化しています



株式会社 三王
本社 〒110-0001 東京都台東区谷中2-6-29
TEL: 03-5842-1921 FAX: 03-5842-1920
埼玉支店 〒340-0013 埼玉県草加市松江6-4-34
TEL: 048-936-4981 FAX: 048-931-8570
粉体事業所 〒340-0004 埼玉県草加市弁天4-17-18
TEL: 048-931-2001 FAX: 048-931-2141



謹賀
新年



粉体製造

新年あけましておめでとうございます。
昨年は仕事量が減り、製造メンバーの力を発揮することができませんでした。
粉体工場にとって粉体塗料が製造できないことは何よりつらいことだと改めて感じました。
お客様からのご要望が戻り始めた今年こそは、IoTを活かし、“粉体塗料を作る”ことを第一に考え、お客様のご希望に沿った粉体塗料を提供できるよう製造していきます。
本年もよろしくお願いいたします。



溶剤調色

新年あけましておめでとうございます。
いつも大変お世話になっております。
昨年この場所であげていた新システムの導入はコロナの影響で遅れ、本格始動する前に年が明けてしまいました。
今年こそは完成する予定なので、よりスピーディで正確かつ無駄のない調色を行っていきます。
そして、お客様に一層喜ばれる製品をいち早く提供できるよう頑張っております。
本年もよろしくお願いいたします。



営業

新年あけましておめでとうございます。
平素よりご意見を賜り、誠にありがとうございます。
本年は、昨年より試験的に開始したWEB上での発注システムの環境整備を行い、得意先様の利便性向上に努めたいと思います。
また、新規商材やニーズにお応えする情報をいち早く届けてまいります。
本年もよろしくお願いいたします。



あけまして おめでとうございます



埼玉支店

代表より御挨拶

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は格別のお引き立てを賜り誠にありがとうございます。
昨年は、コロナウイルス Covid-19 の発生から約 2 年が経過しワクチン接種の拡大により少しずつ日常を取り戻し始めたという年でした。年後半では原料高騰などで塗料を始め様々な製品で値上げせざるを得ず、お客さまには厳しい景気状況のなか寛大なご理解とご協力を頂き誠にありがとうございました。紙面上ではございますが重ね重ね感謝いたします。
さて、今年は何年になるのでしょうか？
2022 年の干支は「壬寅（みずのえとら）」です。「壬寅」というのは「陽気を孕み、春の胎動を助く」、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年になるということだそうです。この通りであれば 2 年にわたるコロナ禍の厳冬を経て今年は何れだけ華やかになるのかと期待が膨らみます。
アフターコロナの我々を取り巻く状況は大きく 2 つの流れがあります。
1つは「2050 年までの脱炭素社会の実現」です。塗料・塗装業界はこれまでも常に環境問題と対峙してきました。しかし今回の「脱炭素社会の実現」というのはあまりにハードルが高くてまだ具体的な方向性というのが見えてきていないというのが現状です。当社が所属している「国際工業塗装高度化推進会議 (IPCO)」、「日本パウダーコーティング協同組合 (JAPCA)」等を通じて最新情報を得られますので皆様に有益な情報は逐一ご報告させていただきます。
もう 1つはデジタル化です。昨年より Paintnote 社様の PaintnoteEDI の活用を一部のお客さまと試験的にスタートし、スマートフォンからのご発注ができる環境を整えているところです。今年はこの活用を拡大していきます。また一昨年から弊社工場の IoT 化に取り組んでいますが、これをお客さまの設備にも取り入れられないかと検討しています。塗装自動化、設備保守など DX 化で安心して快適に設備をお使いいただけるよう取り組んでまいりたいと思います。
三王はこの SANOH NEWS とともに Twitter、FACEBOOK での情報発信を益々強化していきます。
また、皆様からの情報やご意見も真摯に取り組んでいきますので、遠慮なくお話しいただければと思います。
本年も社員一同精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

令和四年元旦

株式会社 三王 代表取締役 高橋大



業務

新年あけましておめでとうございます。
自粛期間が続き何かと息苦しい一年でしたが、ご健勝にてお過ごしでしょうか。
業務課では、様々な変化にしっかり対応しつつ、お客様に喜んでいただくという基本を忘れず、ミスなく丁寧な対応を心がけています。
お客様の商品の付加価値を高められるよう、今年も全力で取り組んでまいります。
ご注文ご用心命よりお待ちしております。

総務

新年あけましておめでとうございます。
いつも大変お世話になっております。
今年も昨年を見直しつつ、作業効率を上げ、スピード感あふれる総務を目指していきます。
明るい未来に向かって、皆様と少しずつ前進していけるよう、励んでまいります。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。



2022



粉体事業所

